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Renseignements sur 'administrateur indépendant
dont la ratification de la cooptation est soumise au vote lors de
I’Assemblée Générale Ordinaire Annuelle et Extraordinaire
du 27 juin 2024

Jean-Claude LUMARET est le co-fondateur de Carbios et en a été le
Directeur Général pendant prés de 10 ans. Tout au long de sa carriere, il a
su mener le développement et lancer I'industrialisation de technologies de
rupture résolument environnementales pour réinventer le cycle de vie des
plastiques et des textiles. Il a travaillé pres de 30 ans au sein du groupe
Roquette, groupe familial frangais figurant parmi les leaders mondiaux de
I'industrie amidonniere notamment en assurant les fonctions de
Responsable de la Division Propriété Intellectuelle et des Affaires
Réglementaires, Directeur de Business Unit et Directeur de I'Intelligence
Economique. Avant de fonder Carbios, Jean-Claude LUMARET avait rejoint
la société METabolic EXplorer en qualité de Vice-Président Directeur
Stratégie & Innovation et membre du Directoire. Jean-Claude LUMARET est
titulaire d’un diplome d’ingénieur chimiste, d’une licence és sciences, du
diplome du CEIPI (Centre d’études internationales de la propriété
intellectuelle) et est inscrit sur la liste positive des spécialistes francais en
Brevets et des Mandataires Marques et Modeles auprés de 'EUIPO (Office
de I'Union Européenne pour la propriété intellectuelle).

Jean-Claude LUMARET is the co-founder of Carbios and has been its Chief
Executive Officer for almost 10 years. Throughout his career, he has led the
development and launched the industrialization of breakthrough
environmental technologies to reinvent the life cycle of plastics and
textiles. He spent almost 30 years with the Roquette Group, a French
family-owned group that ranks among the world leaders in the starch
industry, notably as Head of the Intellectual Property and Regulatory Affairs
Division, Business Unit Director and Director of Economic Intelligence. Prior
to founding Carbios, Jean-Claude LUMARET joined METabolic EXplorer as
Vice President Director Strategy & Innovation and member of the Executive
Board. Jean-Claude LUMARET holds a degree in chemical engineering, a
Bachelor of science, a diploma from CEIPI (Center for international
intellectual property studies) and is registered on the positive list of French
patent specialists as well as Trademarks and Designs attorneys withEUIPO
(European Union intellectual property office).
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